Startseite > Göttingen > Unfall auf Bürgerstraße in Göttingen: BMW-Fahrer war betrunken

Tödlicher Unfall

Staatsanwaltschaft: Unfallfahrer von der Bürgerstraße war "absolut fahruntüchtig" am Steuer



D

Artikel anhören • 2 Minuten

Der tödliche Verkehrsunfall auf der Göttinger Bürgerstraße in der Nacht zum 1. Oktober beschäftigt weiterhin die Behörden. Eines ist jetzt klar: Der BMW-Fahrer war alkoholisiert.



Britta Bielefeld 10.10.2023, 16:37 Uhr









Göttingen. Nach dem tödlichen Verkehrsunfall auf der Bürgerstraße, bei dem ein 31jähriger Göttinger sein Leben verlor, liegt die Ermittlungsakte nun bei der Staatsanwaltschaft Göttingen. Wie Oberstaatsanwalt Andreas Buick gegenüber dem Tageblatt erklärte, liegt das Ergebnis der Blutprobe des mutmaßlichen

2 von 6 12.10.2023, 16:50

Unfallverursachers vor.

Der 25-jährige Mann hatte Buick zufolge "einen Blutalkoholwert, der deutlich oberhalb der absoluten Fahruntüchtigkeit liegt". Eine absolute Fahruntüchtigkeit ist gegeben, wenn der Blutalkoholwert bei 1,1 Promille liegt. Wie genau der Mann auf die Gegenfahrbahn geriet, ist noch offen. "Für den Unfallhergang wird ein Rekonstruktionsgutachten in Auftrag gegeben", sagte Buick. Dieses Gutachten fertigt die Dekra an.

Nach ersten Ermittlungen der Polizei befuhr der 31 Jahre alte Göttinger in der Nacht zum 1. Oktober mit seinem Audi die Bürgerstraße in Richtung Neues Rathaus, als ihm auf seiner Fahrbahn ein 25-jähriger BMW-Fahrer mit Krefelder Kennzeichen entgegenkam. Etwa auf Höhe der Lotzestraße kam es zum Frontalzusammenstoß, den der Göttinger nicht überlebte. Der BMW-Fahrer wurde in ein Krankenhaus gebracht.

Unfall auf der Göttinger Bürgerstraße: "Fahrlässige Tötung"

In der Unfallnacht war die Bürgerstraße über viele Stunden gesperrt. Die Spuren des Frontalzusammenstoßes wurden dokumentiert. Die zusammengestoßenen Fahrzeuge wurden auf Anordnung der Staatsanwaltschaft beschlagnahmt. Auch ein Skoda wurde bei dem Unfall beschädigt, dessen Fahrer wurde leicht verletzt. Ein Sachverständiger wurde zur Unfallstelle hinzugerufen. Mehr als 100 Meter lang zogen sich die Markierungen in dem Bereich der Bürgerstraße zwischen Wiesenstraße und Lotzestraße.

Der 25-jährige BMW-Fahrer, so Buick, schweigt weiter zum Unfallhergang, er lässt sich anwaltlich vertreten. Fest steht: Er muss sich nun dem Tatvorwurf "Fahrlässige Tötung in Einheit mit einer Gefährdung des Straßenverkehrs infolge von Alkoholeinfluss" stellen, sagte Staatsanwalt Buick. Der Schaden an den Fahrzeugen lege nahe, dass überhöhte Geschwindigkeit im Spiel war.

Lesen Sie auch

Tödlicher Unfall in Göttingen: Trauer um Freigeist-Barkeeper Yannick Bertram

Der Unfall hatte in Göttingen eine Welle der Anteilnahme ausgelöst. Am Unfallort an der Bürgerstraße/Ecke Bunsenstraße erinnern Blumen und Kerzen an den beliebten Verstorbenen. Eine Spendenaktion für die Hinterbliebenen erbrachte innerhalb kürzester Zeit 20.000 Euro.

3 von 6 12.10.2023, 16:50

GT/ET

VERWANDTE THEMEN

Göttingen-Innenstadt

LETZTE MELDUNGEN

Blaulicht

Fünfjähriger ausgebüxt: Junge aus Osterode fährt allein bis nach Nordhausen

vor 16 Minuten

Fußball-Landesliga

🕀 SVG Göttingen: Kreuzbandriss bei Richard Alex Rocha – auch andere Spieler verletzt

vor 33 Minuten

Aktuelle Polizei-News

Polizeiticker für die Region Göttingen: Aktuelle Polizeimeldungen aus Göttingen und dem Eichsfeld

15:24 Uhr

Blaulicht

A7 Richtung Kassel zwischen Nörten und Göttingen voll gesperrt

15:12 Uhr

Fußball-Kreisliga

Spieltag startet mit einem Derby: SV Bilshausen empfängt FC SeeBern

15:00 Uhr

Recycling

Göttinger Altglascontainer quellen wieder über – löst Remondis das Problem jetzt?

14:03 Uhr

Handball Obarlina

4 von 6 12.10.2023, 16:50

edback